

LA CASA, CON SINFORIANO GARCÍA SANZ



Sinforiano García Sanz fue aquel hombre que sin darle importancia al asunto, comenzó a seguir los pasos de los estudiosos del folclore, por la mitad del siglo XX. Su nombre permanece unido al mundo del carnaval, de las botargas y enmascarados alcarreños, ya que ese fue uno de sus trabajos, que ha servido para mantener viva su memoria.

Su obra, recogida en conjunto y a vuelapluma, con la dignidad de haber sido el primer homenaje rendido a su memoria, fue publicada por la Casa de Guadalajara en Madrid en aquel libro que llevó por título: “Sinforiano García Sanz, su obra”, número 2 de la colección Guadamadrid, un libro de referencia para los estudiosos del hombre y su materia.

Ahora, al cumplirse los cien años del nacimiento de Sinforiano, en Robledillo, la Diputación Provincial de Guadalajara le rinde otro homenaje en forma de exposición fotográfica que recuerda el paso de Sinforiano por estos mundos de Dios.

La exposición quedó inaugurada el 25 de enero, con la presencia de la Diputada de Cultura, Marta Valdenebro, las de Fermín García Somolinos, sobrino del homenajeado, junto a las de Tomás Gismera, quien en representación de la Casa, habló de la otra obra de Sinforiano, la de la cultura en Madrid. Al acto también asistieron el Vicepresidente 2º, Javier Lizón, y la Directora del Aula María de Molina y de la Vocalía de Turismo, Gloria de Lucas.

Continuando con el homenaje, el 9 de febrero una mesa redonda analizó su obra. Allí estaban, como conocedores del hombre y su trabajo, Tomás Gismera, José Antonio Alonso Ramos, Antonio Herrera Casado, el Cronista de Robledillo y José Ramón López de los Mozos.

La exposición vendrá a la Casa de Guadalajara en el mes de junio; esperamos engrandecerla un poco más con nuestro abrazo.

